



2003年11月4日
株式会社マンダム

11月からオールウェイズ カジュアルウェア実施 〈さらに働きやすく、さらに楽しく〉

株式会社マンダム（本社：大阪市、社長：西村元延）では、2003年11月より「オールウェイズ カジュアルウェア」を実施いたします。これは“スーツにネクタイ”にこだわらず社会人としての自己責任のもとTPOに応じた自由な服装でビジネスタイムを過ごすというものです。

当社においては、省エネ・健康管理・仕事の生産性の向上を目的に、1995年8月より段階的に「カジュアルデー(期間限定)」を実施してまいりました。しかし、時代の変化や仕事の効率性から“ビジネススーツ着用の必然性”に対する社員の疑問も拡大し、あらためて社内アンケート調査を行った結果、99.4%の社員がカジュアルウェアを要望しており今回「通年」実施するに至りました。

今回の「オールウェイズ カジュアルウェア」の目的は、(1)仕事の生産性の向上と(2)TPOにあったファッションセンスの向上であり、自己責任のもとでTPOに応じたで「仕事がしやすい」「失礼がなく好意好感が持たれる」よう努めます。しかし、一方ではTPOにあわせたルールや社会的常識を逸脱しないように、部門長・考働規範委員等による注意喚起も強化し、またスタイルリストによるカジュアルウェアの勉強会も計画しております。

●参考 カジュアルデー経緯

1995年 毎週水曜日

1997年 7～8月の2ヵ月間（夏季）

1999年 6～9月の4ヵ月間（夏季）